



Se demuestra que la ‘señora de las clavículas’ es una mentirosa

- Ezekiel Malone
- [14/3/2024](#)

La famosa historia de las “clavículas” de la ex ayudante de la Casa Blanca Cassidy Hutchinson en su testimonio de 2022 ante el Comité 6 de Enero fue desmentida en un informe publicado el lunes por el Subcomité de Supervisión de la Administración de la Cámara de Representantes. El informe no sólo exculpa oficialmente a Donald Trump en este asunto, sino que pone al descubierto la corrupción del Comité 6 de Enero.

Las pruebas contra la versión de Hutchinson quedaron enterradas durante más de un año. Según el informe, el comité “ocultó el testimonio completo del conductor y sólo mencionó favorablemente su testimonio en su informe final; no publicó la transcripción completa”.

El objetivo del comité no era la justicia sino un ataque selectivo contra Trump y sus partidarios.

Contradicciones: en junio de 2022, Hutchinson testificó que el subjefe de gabinete de operaciones de la Casa Blanca, Anthony Ornato, le dijo que durante las protestas del 6 de enero de 2021, el presidente exigió que le llevaran al Capitolio, se lo negaron y entonces se lanzó sobre las clavículas de su chofer, intentando agarrar el volante.

Sin embargo, según el informe del lunes, “Ornato testificó que la primera vez que había escuchado la historia que Hutchinson afirma que Ornato le contó sobre el 6 de enero fue durante el testimonio público de Hutchinson”.

Cuatro empleados de la Casa Blanca que estuvieron en el discurso de Trump del 6 de enero “contradijeron directamente las afirmaciones de Cassidy Hutchinson”. Otras citas incluyen:

- “Ninguno de los empleados de la Casa Blanca corroboró la sensacional historia de Hutchinson sobre el presidente Trump aventándose sobre el volante de la Bestia [el vehículo del Servicio Secreto]”.
- “El testimonio de Hutchinson también fue contradicho por el agente [del Servicio Secreto] que estaba con el presidente Trump el 6 de enero”.
- El conductor del vehículo del presidente dijo: “No vi que lo alcanzara. Nunca agarró el volante. No lo vi, ya sabe, arremeter para intentar subir al asiento delantero en absoluto”.

Exposición profetizada: esta noticia revela la gran corrupción en el gobierno de EE UU, y muestra cómo esta injusticia está siendo expuesta a favor de Trump. Ambas tendencias fueron profetizadas en la Biblia.

La profecía bíblica revela que Dios pronto salvará a Estados Unidos de sus líderes corruptos. La forma en que lo haga conmocionará al mundo.

Más información: lea el artículo de 2021 del redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, [“Por qué sigo creyendo que Donald Trump va a volver”](#).